



Ausonius- Grundschule, Langstr. 4, 54290 Trier

Tel.: 0651/7184000, Fax: 0651/7184008

www.ausonius-grundschule.de

info@ausonius-grundschule.de

Liebe Eltern,

Trier, den 8.3.2016

kurz vor den Osterferien (letzter Schultag Donnerstag, 17.3. Unterrichtsende für alle: 12:10 Uhr) möchte ich mich mit einigen wichtigen Neuigkeiten an Sie wenden:

Der Vorstand des Förder-Vereins wurde Anfang des Monats neu gewählt. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Vorstands-Team:

Frau Stöck, Herr Hennefeld, Frau Müller-Krause, Frau Pató-Jánki, Herr Raes.

Unser Dank gilt dem Team, das in den letzten Jahren ehrenamtlich die Belange des Vereins und somit einen großen Teil der Organisation der Betreuung geleistet hat: Der ersten Vorsitzenden Frau Herschbach, sowie Frau Krause und Frau Berjawi.

Ein weiteres Dankeschön gilt folgenden Institutionen und Personen, die unsere Schule unterstützen:

Die Sparkasse Trier, die eine Spende von 1500€ an den Förderverein überwiesen hat. Die Trierer Kulturstiftung, die uns beim Kauf eines tragbaren E-Pianos mit 500€ unterstützt. Die Nikolaus-Koch-Stiftung finanziert unser Schreinerei-Projekt über drei Jahre mit 3600€. Herr GMD Victor Puhl spendet den Gewinn seiner Auszeichnung „Theater-Maske“ (1000€) für die Sprachförderung für Kinder ohne Deutschkenntnisse. Die Firma Fahrradwelten Monz hat zwei hochwertige Fahrradständer für die Kinder zur Verfügung gestellt.

Allen gilt unser herzlicher Dank!!

Auch auf diese Nachricht warten wir bereits seit vielen Jahren: Das Gebäudeamt der Stadt Trier plant für die Sommerferien eine barrierefreie Komplettsanierung der Toilettenanlagen und der kleinen Mehrzweckhalle. Die Sanierung des Schulhofes ist für das Kalenderjahr 2017 geplant. Drücken wir die Daumen, dass es nicht nur bei der Planung bleibt und nicht „Unvorhersehbares“ dazwischen kommt.

Vor den Ferien werden wir noch unsere besten Vorlese-Kinder im Lesewettbewerb (15.3.) ehren und den Rechenwettbewerb Känguru durchführen (17.3.).

Allen Kindern, Eltern und Kolleginnen, die leider nicht an der großen Krankheitswelle vorbeikamen wünschen wir gute Besserung und allen bereits jetzt schöne Urlaubs- und Ferientage,

N. Ruschel, Rektor

